



[tsmnoticias.com](#)
EL PODER DE LA INFORMACIÓN ESTÁ EN SUS MANOS

Inicio Actualidad Política Opinión Mundo Entrevistas Aló



ACTUALIDAD

Ecopetrol y la Consejería Presidencial impulsan taller para fortalecer la reconciliación en Huila



ACTUALIDAD | 344 VIEWS | [SAVE IT](#) | [SHARE](#)
LAST UPDATED: 17 DICIEMBRE, 2025 12:25 PM

[SHARE](#) ...



Con el propósito de reconstruir el tejido social y promover la reconciliación en el territorio, Ecopetrol lideró el taller "Tejiendo Palabra, Tejiendo Memoria" en articulación con la Consejería Presidencial para la Reconciliación Nacional.



Publicidad



Publicidad



Publicidad



El encuentro reunió a líderes, lideresas y diferentes colectivos poblacionales de Yaguará en un espacio de diálogo participativo, donde la memoria y la palabra se convirtieron en herramientas para fortalecer la confianza y avanzar hacia la convivencia pacífica.



Esta iniciativa reafirma el compromiso de las instituciones por escuchar y comprender las voces del territorio, reconociendo que la reconciliación es un proceso colectivo que se construye desde la comunidad.





Con acciones como esta, Ecopetrol y la Consejería Presidencial suman esfuerzos para promover la paz y la inclusión, pilares esenciales para la transformación social en Huila.



TAGGED: principales

Share This Article

[FACEBOOK](#) [X](#) [🔗](#) [⎙](#) ...

Historias Relacionadas

Conoce más noticias



El gobierno de los bárbaros



Toda generación bajo
microscopio



Sede de la ESAP en Neiva se
destroza, luego de debate en
el Senado



Participación de la senadora
Esperanza Andrade, Partido
Conservador, en el IX
congreso de Comisiones de
Salud de los Parlamentos de
América, en Guatemala

[History](#)[Contact](#)[My Saves](#)

LIVE STREAMS

Aló



Utilizamos cookies de terceros para generar estadísticas de audiencia y mostrar publicidad personalizada analizando tu navegación. Si sigues navegando estarás aceptando su uso

[Cookie Settings](#)[Aceptar](#)